

## **Neue Mitarbeiter beim Heideflächenverein**

Der stellvertretende Vorsitzende Dr. Dietmar Gruchmann (2.v.l.) begrüßt zusammen mit Geschäftsführerin Christine Joas (li.) die neuen Mitarbeiter im Team des Heideflächenvereins. Markus Reitz (re.), Dipl. Ing. Kartographie und Geomedientechnik ist seit dem 1.10.2016 als Umweltbildungsreferent in der Umweltstation HeideHaus tätig. Er hat sich als Wildniskoch qualifiziert und hat als Jugendleiter bereits pädagogische Erfahrungen gesammelt. Dieses breite Wissen und seine langjährigen Erfahrungen bringt er in die Gestaltung des jährlichen Veranstaltungsprogramms des Heideflächenvereins ein. Das HeideHaus ist eine anerkannte Umweltstation und ist direkt am U-Bahnhof Fröttmaning mit öffentlichen Verkehrsmitteln sehr leicht zu erreichen.



Daniel Eiselt (2. v. r.) unterstützt den Verein seit dem 1.9. im Rahmen des freiwilligen ökologischen Jahres und setzt sich für die Belange des Naturschutzes ein. Er ist zuständig für die Durchführung von Landschaftsmaßnahmen sowie die Mitwirkung bei der Öffentlichkeitsarbeit und Umweltbildung. Der Heideflächenverein Münchener Norden e.V. ist eine anerkannte Einsatzstelle des freiwilligen ökologischen Jahres und bietet Frauen wie Männern bis 25 Jahren die Möglichkeit, sich im ökologischen Bereich zu engagieren. Träger des FöJ ist die Jugendorganisation Bund Naturschutz (JBN).

Der Heideflächenverein Münchener Norden e.V. wird von den Gemeinden Eching, Neufahrn, Oberschleißheim, den Städten Garching und Unterschleißheim, der Landeshauptstadt München sowie den Landkreisen Freising und München getragen. Er verfolgt das Ziel, die Heideflächen im Münchner Norden zu sichern und zu entwickeln sowie Umweltbildung und Bildung für nachhaltige Entwicklung.

*Mit freundlichen Grüßen*

*Unterschleißheim, 15.11.2016*

*Christine Joas*

*Geschäftsführerin*

*Leitung HeideHaus*